

"Pour l'agгло, un souffle nouveau"

Notre Agгло vaut mieux que ça

Alors que nous sommes à mi-mandat, rappelons-nous l'engagement du Maire de Melun et Président de l'Agglomération, Louis Vogel, de lors de son élection « à inscrire notre communauté sous le signe de l'action ». Après 3 ans de gestion sans cap, les grands discours et les effets d'annonce du président de l'exécutif communautaire rappellent une triste réalité : aucun projet structurant n'est en mesure de voir le jour d'ici 2020.

En rejoignant opportunément « En Marche » avec l'espoir de devenir député (sans succès d'ailleurs), le Président Vogel montre ainsi qu'il est plus intéressé par la course aux mandats que par le fait de mener à bien ceux qu'il détient déjà.

Les besoins des habitants du territoire en matière d'emploi, de formation, de transports et d'amélioration du cadre de vie demeurent sans réelle proposition, alors que notre territoire regorge d'atouts. Et ce ne sont pas les 300 millions d'euros de coupes budgétaires récemment imposées par le gouvernement aux collectivités territoriales qui sont de nature à nous rassurer.

Notre agglomération, composée de 20 communes et de plus de 130 000 habitants, devrait en effet pouvoir occuper une place prépondérante en Seine-et-Marne et en Île-de-France. Notre territoire vaut mieux que ça. C'est pourquoi vous pouvez compter sur nous pour continuer à défendre des projets concrets et utiles à tous les habitants et usagers de l'agglomération melunaise.

Les élus du groupe « Pour l'Agгло, un souffle nouveau »